
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo sobre a possibilidade de continuar o
asfalto da Av. Herman Pereira de Faria, no bairro Massaguaçu).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  obedecidas  às  formalidades
regimentais, seja oficiado ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Junior, DD.
Prefeito Municipal, solicitando informar para esta Casa de Leis se existe
a possibilidade de continuar o asfalto da Av. Herman Pereira de Faria, no
bairro Massaguaçu.

1. Se positivo, qual a previsão de início e conclusão da mesma? 
2. Se negativo, qual o impedimento?

Justificativa: 

A  pavimentação  asfáltica  nos  nossos  bairros  é  de  suma
importância  para  as  comunidades,  gerando  qualidade  de  vida  e
oportunizando melhor trafegabilidade de veículos e pedestres.  

Trata-se de um anseio do bairro e um sonho das famílias em serem
agraciados com a pavimentação, uma vez que, ameniza os transtornos
causados  pela  ação  do  tempo,  tanto  período  chuvoso  quanto  nos
períodos de seca.

A poeira levantada com a passagem dos veículos em muito tem
causado problemas respiratórios em crianças e idosos, vindo a causar
um prejuízo enorme as famílias e ao poder público. Entendemos que a
melhor alternativa para resolver essa problemática seria com o término
do asfalto da referida rua.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 22 de setembro de 2021.

FERNANDO AUGUSTO DA SILVA FERREIRA

Vereador Fernando Cuiu - PSDB
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